

ルート7目覚まし大作戦

夏の交通安全運動



夏の交通安全運動初日、街頭活動で交通安全を呼びかけました

夏の交通安全運動が始まった8月1日、国道7号線沿いの道の駅たかのすで、鷹巣地区交通安全協会、近藤直夫会長などによる街頭活動が行われました。街頭活動には、鷹巣地区交通安全協会、安全運転管理者協会、事業主交通安全推進協会、交通安全母の会、交通指導隊など関係者ら約100人が参加しました。綴子大太鼓の演奏を合図に、国道7号線を大館市から能代市方面に向かう自動車を対象に一時停止してもらい、交通安全のリーフレットやタオルなどの啓発用品、眼を覚ましてと冷たいアイスコーヒーをいっしょにドライバーに手渡し、気をつけて運転してください、「安全運転をお願いします」などと交通安全を呼びかけました。

調理実習で楽しく食育を学ぶ

北秋田市食育ジュニア



食育の大切さを、調理実習で楽しく学んだ「食育ジュニア」

食育の大切さを学ぶ北秋田市食育ジュニアが7月28日、森吉保健センターで行われ、小学1年生の児童14人が調理実習などを通して食の大切さについて理解を深めました。はじめに、森吉生活研究グループの水俣子さんが講師となり、収穫したじゃがいも・ゴーヤ・ピーマンなど約20種類の野菜や野菜の種を持参し、野菜を手にとり触らせたり、匂いを嗅がせたりしながら、野菜の特徴などを説明しました。調理実習では、じゃがいもや人参の皮の剥き方や切り方を教えてもらいながら、型枠を使ってきれいな星型に切り抜きました。お星さまカレーなど3種類を調理して、自分たちが作った食事を楽しみながら、食育の大切さを学びました。

規律訓練の部で阿仁第4分団が優勝

県消防協会大館北秋田支部消防訓練大会



規律訓練の部で優勝した阿仁第4分団と準優勝の森吉第7分団

秋田県消防協会大館北秋田支部成田十喜男支部長(消防訓練大会が7月25日、大館市比内グラウンドで開かれ、日頃の訓練の成果を競い合いました。大会は、北秋田市、大館市、上小阿仁村の各地区から選抜された24分団430人の消防団員が参加し、規律訓練、ポンプ車操作、小型ポンプ操作の3部門で、消防訓練礼式により決められた操法と動作を迅速かつ的確に行う訓練です。団員らは、審査員や仲間の団員が見守る中、きびきびと手順をこなし、活気あふれる訓練をしていました。競技の結果、規律訓練の部で阿仁第4分団が優勝、森吉第7分団が準優勝。小型ポンプ操作の部で鷹巣第5分団が準優勝の成績を収めました。

今年のさかなはでっかいぞ！

2010北秋田市子ども会魚のつかみどり大会



イワナ、ヤマメ、ニジマスなどのつかみ取りを楽しみました

2010北秋田市子ども会魚のつかみどり大会、市子ども会育成連合会主催が8月22日、西鷹巣大橋下流の河川敷で開かれ、参加した子どもたちがイワナやヤマメなどのつかみ取りに挑戦しました。鷹巣小3年部の親子レクリエーションを含め、保育園児から大人まで約150人が参加しました。湊屋啓二会長は、川のコンディションも今日は最高です。放流量は全部で1500匹ありますので、一人10匹を目標に捕まえてなどあいさつをしました。子どもたちは、片手に袋をもって、水しぶきを上げながら素早く逃げ回る魚を夢中で追いかけたり、静かに魚が来るのを待ち構えたりしながら、それぞれ魚のつかみ取りに挑んでいました。

東北大会でも上位入賞を

全県大会の結果と東北大会出場を報告



児童らは、津谷市長に上位入賞を報告し、東北大会での健闘を誓いました

第37回全県学童相撲大会と第23回全日本小学生相撲優勝大会県予選会で上位入賞を果たした児童らが8月12日、市役所を訪れ、津谷市長に東北大会出場を報告し健闘を誓いました。全県大会の団体戦では、鷹巣小が2位、合川北小が3位、個人戦では三沢紘汰さん(綴子小)が優勝。全日本県予選会では5年生の部で新屋翔さん(大阿仁小)が優勝、成田祐人さん(合川北小)が3位入賞を果たしました。津谷市長は、これまでの練習の成果を遺憾なく発揮し、上位目指してがんばってきてくださいなどと激励しました。児童らは、みんなで力を合わせ、精一杯力を発揮してがんばりたいなど、意気込みを語り、健闘を誓いました。

歴史資料にしてほしい

七日市・長岐家に伝わる文書・掛軸などを寄付



目録と寄付申込書を津谷市長に手渡す栗林さん

市指定文化財の七日市・長岐邸に伝わる文書や掛軸などを寄付するため8月11日、親族が市役所を訪れ、津谷市長に寄付申込書と目録を手渡しました。この日は、長岐家第15代当主朋之さんに代わって、親族の栗林悦子さん(秋田市)が来庁し、長岐家に伝わる文書や古書、掛け軸などを歴史や地域の民俗資料として、研究や教育にお役に立てていただければと市長に目録を手渡しました。寄付されたのは、掛軸97本・古書130種類686冊・ほかに古文書・お膳・陶器等263種類1528点。津谷市長は、たいへん貴重なものをおりがとうございます。大事にして、展示など広く市民の方に見ていただこうにしたいなどお礼を述べました。